



## Ferrari contraint de retirer un code barre sur une voiture de F1

Rubrique : actualités - Date : vendredi 7 mai 2010

---

Ferrari a entamé vendredi les essais du Grand Prix d'Espagne de Formule 1 qui sera couru dimanche après avoir retiré du châssis de ses voitures un code-barres controversé, pouvant être considéré comme une publicité subliminale pour les cigarettes Marlboro. révèle une dépêche AP.

Ferrari est encore la seule écurie à être parrainée par un cigarettier.

[Lire la dépêche complète](#)